
Deus abalando as nossas vidas.

Você já ouviu falar sobre abalos de Deus??

INÍCIO: Abalos são o modo que Deus faz, para que quando as coisas abaláveis começam a
controlar as nossas vidas. Deus deseja que o Reino Inabalável nos, controle. Ele está
disposto chacoalha-las, não por vingança, mas por amor.

Tem fases nas nossas vidas, que temos a sensação que estamos no meio de um terremoto.
Parece que tudo vai ser devastado, ficamos sem saber como agir ou pensar, ficamos
paralisados. Seja a área que for, financeira, familiar, casamento, saúde, emprego, luto.
Enfim, algo que está abalando as nossas estruturas.

 Ageu 1:6- Neste versículo Deus faz uma declaração ao povo

Semeais muito, e recolheis pouco; comeis, porém não vos fartais; bebeis, porém não vos
saciais; vestis-vos, porém ninguém se aquece; e o que recebe salário, recebe-o num saco
furado.

***Por Eles não terem priorizado a Deus e seu Reino, houve uma escassez, e Deus anuncia
juízo sobre eles.

Ageu 1:9 a 11– 9-Esperastes o muito, mas eis que veio a ser pouco; e esse pouco, quando
o trouxestes para casa, eu dissipei com um sopro. Por que causa? disse o Senhor dos
Exércitos. Por causa da minha casa, que está deserta, enquanto cada um de vós corre à
sua própria casa.

***Deus diz neste versículo que eles deixaram de me priorizar, deixaram de me buscar e
as consequências foram estas
10-Por isso retém os céus sobre vós o orvalho, e a terra detém os seus frutos.
11-E mandei vir a seca sobre a terra, e sobre os montes, e sobre o trigo, e sobre o
mosto, e sobre o azeite, e sobre o que a terra produz; como também sobre os homens, e

https://www.comsiloe.com.br/2023/05/22/deus-abalando-as-nossas-vidas/


sobre o gado, e sobre todo o trabalho das mãos.

***Deus diz: Quem está julgando vocês sou eu. Qual a razão?? Posicionamento, porque não
me priorizaram. Quando nós sufocamos o espiritual, por uma dedicação extrema ao natural.
Deus vai começar nos abalar, para nos trazer de volta e assim haverá reconstrução.

Ageu 2:6 a 9– 6-Porque assim diz o Senhor dos Exércitos: Ainda uma vez, daqui a pouco,
farei tremer os céus e a terra, o mar e a terra seca; 7-E farei tremer todas as nações,
e virão coisas preciosas de todas as nações, e encherei esta casa de glória, diz o
Senhor dos Exércitos. 8-Minha é a prata, e meu é o ouro, disse o Senhor dos Exércitos.
9-A glória desta última casa será maior do que a da primeira, diz o Senhor dos
Exércitos, e neste lugar darei a paz, diz o Senhor dos Exércitos

***Quando Ele fala, farei tremer, farei abalar, os céus e a terra, o mar e a terra seca,
nós precisamos entender o contexto, onde isso foi declarado e nos ajudará a ter uma
interpretação correta. Ele diz, vocês não querem me honrar, não priorizam a minha casa.
Mas, eu darei um jeito disso acontecer e será após os abalos que eu irei fazer na vida
de vocês.

Os abalos vem, para correção e não para destruição

No Novo testamento em Hebreus 12:25 a 29, iremos entender melhor.

25-Cuidado! Não rejeitem aquele que fala. Se os que se recusaram a ouvir aquele que os
advertia na terra não escaparam, quanto mais nós, se nos desviarmos daquele que nos
adverte dos céus?

***Ele está falando de um comportamento que temos que ter hoje, não recusar a voz do
Senhor, e quando Ele falou com Moisés e com todo o povo de Israel, no Monte Sinai, a
bíblia diz que houve um terremoto.

***Ele usa a palavra profética de Ageu, como nós lemos, como algo que ainda vai se
cumprir, que ainda vai acontecer. Dizendo: Mais uma vez, abalarei não somente a terra
mas, também o céu
26-Aquele cuja voz outrora abalou a terra, agora promete: “Ainda uma vez abalarei não
apenas a terra, mas também o céu”.
27-As palavras “ainda uma vez” indicam a remoção do que pode ser abalado, isto é, coisas
criadas, de forma que permaneça o que não pode ser abalado.

***A remoção das coisas abaladas precisa acontecer, para que aquelas que não podem ser



abaladas, permaneçam

28-Portanto, já que estamos recebendo um Reino inabalável, sejamos agradecidos e, assim,
adoremos a Deus de modo aceitável, com reverência e temor
29-Pois o nosso” Deus é Fogo Consumidor

***Os abalos tem um único propósito de Deus, é remover o que precisa ser abalado, para
aquilo que é inabalável permaneça.

***Precisamos entender que Deus corrige o filho a quem ama.

***Deus não é vingativo e nem punitivo, Mesmo quando o juízo acontece, isso ainda é a
expressão da misericórdia do Senhor.

Ageu 2:17–Feri-vos com queimadura, e com ferrugem, e com saraiva, em toda a obra das
vossas mãos, e não houve entre vós quem voltasse para mim, diz o Senhor. 

CONCLUSÃO; ***Deus diz: Eu não estou perseguindo vocês, não quero destruir ninguém.
Quero que vocês percebam, que estão fora do meu propósito, Só queria chamar a atenção de
vocês e atraí-los para o lugar correto

***Quando coisa abaláveis começam a controlar as nossas vidas, o Deus deseja que o Reino
Inabalável nos controla. Ele está disposto a chacoalhar, não por ódio, não por vingança
e sim por amor. Ele quer nos conduzir ao lugar aonde ELE é a prioridade. Ali estaremos
seguros. Ele se importa conosco.

Se dermos ouvidos a sua voz, jamais teremos abalos. Os abalos só acontecem quando não
damos ouvidos a sua voz. Ele quer nos corrigir (Hebreus 12:6–Porque o Senhor corrige o
que ama, E açoita a qualquer que recebe por filho. Apocalipse 3:19 –Eu repreendo e
castigo a todos quantos amo; sê, pois, zeloso e arrepende) .

Eu já sofri muitos abalos, onde o Senhor deixou de ser prioridade, quando o foco começa
a ser perdido. Ele permitirá que os abalos cheguem.

Em todos os momentos quando esses abalos chegam, há um Deus tentando nos levar de volta,
da onde nunca deveríamos ter saído.



Hoje é uma noite de arrependimento, Deus está nos convidando, nos chamando, nos dando
uma nova oportunidade de retomarmos ao seu aprisco. Amém.
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